Sujet: [INTERNET] Projet voie de la soule

De : Jeremy Dendaletche <

Date: 21/09/2023 18:36

Pour: pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Étant habitant d'espes, je me pose beaucoup de questions quant à la nécessité de cette nouvelle route.

D'un point de vue technique, les habitants du quartier burguia vont devoir couper la "nouvelle" route 2 fois pour se rendre à l'école sans voie de délestage. Est ce vraiment sécuritaire? Je ne pense pas.

D'un point de vue pratique, la voie verte existante est actuellement le seul moyen pour se rendre à mauleon en vélo en sécurité. Avec ce projet, on peut abandonner le vélo avec les enfants et les balades du week-end. Pourquoi ne peut on pas améliorer la route existante vis à vis des sorties des riverains en y intégrant trottoir et pistes cyclables ?

Je vous remercie de votre attention.

1 sur 1 22/09/2023 10:36